



LEVALGIC® gélule, Boite de 20 gélules

Informations générales :

LEVALGIC® est un complément alimentaire contenant **Levagen+®**, une forme brevetée de **Palmitoyléthanolamide (PEA)**, un lipide bioactif naturellement produit par l'organisme pour aider à contrôler l'inflammation, le stress et la douleur.

LEVALGIC® possède des propriétés analgésiques et anti-inflammatoires. Il aide à soulager diverses formes de douleurs chroniques et neuropathiques et des états inflammatoires chroniques, en modulant les réponses inflammatoires et en agissant sur des récepteurs spécifiques impliqués dans la perception de la douleur.

Il est particulièrement efficace pour soulager les douleurs neuropathiques, qui résultent d'une lésion ou d'un dysfonctionnement du système nerveux, telles que les douleurs neuropathiques diabétiques, les névralgies post-herpétiques, les douleurs sciatiques, les douleurs pelviennes chroniques et les douleurs viscérales.

Composition :

Substance principale : Palmitoyléthanolamide (PEA).

Excipients : Matrice LipiSpense® (Triglycérides à chaîne moyenne, Esters polyglycériques d'acides gras, Mono et diglycérides d'acides gras, Lécithine, Vitamine E acétate), Stéarate de magnésium, Dioxyde de silicium.

Enveloppe de la gélule : Hypromellose.

Ingrédient	Dosage / 1 Gélule
Levagen+® :	334 mg
Dont Palmitoyléthanolamide (PEA)	≥ 300mg

Ce produit est végétarien, organique, sans OGM, sans allergènes, sans gluten, certifié GRAS, et halal.

Informations relatives aux ingrédients :

Levagen+® est une forme brevetée de palmitoyléthanolamide (PEA) micronisée, de qualité supérieure, avec une efficacité démontrée par plusieurs études cliniques et pharmacocinétiques.

Comment agit LEVALGIC® ?

Le PEA présent dans LEVALGIC® agit de manière naturelle en soutenant les mécanismes d'autorégulation du corps face à la douleur et à l'inflammation.

Lorsque l'organisme est soumis à un stress, une inflammation ou une lésion nerveuse, il produit du PEA pour rétablir l'équilibre et calmer la réaction douloureuse. Cependant, cette production naturelle est généralement insuffisante en cas de douleur, en particulier dans les douleurs chroniques.

En apportant du PEA sous une forme brevetée hautement biodisponible (Levagen+®), **LEVALGIC®** aide à renforcer cette défense naturelle. Il agit à différents niveaux :

- Il réduit l'inflammation en limitant la libération de substances pro-inflammatoires ;
 - Il diminue la sensibilité nerveuse responsable de la douleur ;
 - Il favorise la protection et la récupération des cellules nerveuses.
- Grâce à cette action globale, **LEVALGIC®** contribue à apaiser les douleurs chroniques et neuropathiques, tout en améliorant le confort et la qualité de vie au quotidien.

Technologie LipiSpense® :

Le PEA est lipophile par nature et presque insoluble dans l'eau. Sa faible solubilité et sa faible biodisponibilité ont limité le développement d'applications nutraceutiques. Une fois absorbé, le PEA est rapidement métabolisé et excrété. Grâce à une technologie spéciale de dispersion brevetée **LipiSpense®**, le PEA contenu dans **LEVALGIC®** est hautement dispersible dans l'eau et offre une biodisponibilité de 1,75 fois supérieure au PEA standard permettant une absorption et une efficacité optimales.

Levagen+® est une marque déposée détenue par Gencor Pacific Ltd.

LipiSpense® est une marque déposée de Pharmako Biotechnologies Pty. Ltd.

Indications :

La prise d'une dose journalière de **LEVALGIC®** aide à :

- 1. Soulager les douleurs neuropathiques périphériques.
- 2. Soulager les douleurs articulaires et musculaires.
- 3. Réduire les migraines et le stress.
- 4. Soulager l'inflammation.
- 5. Améliorer les fonctions cognitives et la mémoire.
- 6. Améliorer la qualité du sommeil et favoriser l'endormissement rapide.
- 7. Soutenir le système immunitaire et réduire les infections des voies respiratoires.
- 8. Réduire les symptômes d'allergies.
- 9. Soulager les douleurs menstruelles.
- 10. Soulager l'inflammation et favoriser la récupération après un effort physique.

Conseils d'utilisation :

Prendre 1 à 2 gélules par jour, selon l'intensité de la douleur, de préférence au cours d'un repas, ou selon les recommandations de votre spécialiste.

Précautions et mises en garde :

- ✓ Ne pas utiliser en cas d'hypersensibilité à l'un des composants.
- ✓ Ne pas dépasser la dose journalière recommandée.
- ✓ Déconseillé aux femmes enceintes ou allaitantes sans avis médical.
- ✓ Réservé aux adultes de plus de 18 ans.
- ✓ En cas de douleur persistante après 12 semaines, consultez votre médecin.
- ✓ En cas de doute ou pour plus d'informations, veuillez contacter votre médecin ou votre pharmacien.
- ✓ Conserver dans un endroit frais et sec, à l'abri de la lumière ; Ne pas exposer à des températures supérieures à 25°C.
- ✓ Garder hors de la vue et de la portée des enfants.
- ✓ Ne pas dépasser la date limite d'utilisation mentionnée sur le conditionnement extérieur.

Ceci n'est pas un médicament
Ce complément alimentaire ne substitue pas un régime alimentaire varié et un mode de vie sain

Présentation :

Ce complément alimentaire se présente sous forme de gélule en HPMC. Boite de 20 gélules.

Fabriqué par le laboratoire OPALIA Pharma RECORDATI Group.

Date de révision de la Notice : Décembre 2025/V1

 Opalia pharma S.A, Recordati Group
Z.I. Kalāat el-Andalous 2022 Ariana - Tunisia - Tunisia
www.opaliarecordati.com

 RECORDATI

 opalia
Pharma
RECORDATI GROUP



LEVALGIC® capsule, Box of 20 capsules

General Information:

LEVALGIC® is a dietary supplement containing **Levagen+®**, a patented form of **Palmitoylethanolamide (PEA)**, a bioactive lipid naturally produced by the body to help control inflammation, stress, and pain.

LEVALGIC® has analgesic and anti-inflammatory properties. It helps relieve various forms of chronic and neuropathic pain and chronic inflammatory conditions by modulating inflammatory responses and acting on specific receptors involved in pain perception.

It is particularly effective in relieving neuropathic pain resulting from nerve damage or dysfunction, such as diabetic neuropathic pain, post-herpetic neuralgia, sciatic pain, chronic pelvic pain, and visceral pain.

Composition:

Main ingredient: Palmitoylethanolamide (PEA)

Excipients: LipiSpense® Matrix (Medium-chain triglycerides, Polyglyceric esters of fatty acids, Mono and diglycerides of fatty acids, Lecithin, Vitamin E acetate), Magnesium stearate, Silicon dioxide.

Capsule shell: Hypromellose

Ingredient	Dosage / 1 Capsule
Levagen+® :	334 mg
Of which Palmitoylethanolamide (PEA)	≥ 300 mg

This product is vegetarian, organic, GMO-free, allergen-free, gluten-free, GRAS certified, and halal.

Ingredient Information:

Levagen+® is a patented form of micronized palmitoylethanolamide (PEA) of superior quality, with efficacy demonstrated by several clinical and pharmacokinetic studies.

How does LEVALGIC® work ?

The PEA in **LEVALGIC®** works naturally by supporting the body's self-regulation mechanisms against pain and inflammation.

When the body is subjected to stress, inflammation, or nerve damage, it produces PEA to restore balance and calm the pain response. However, this natural production is generally insufficient in cases of pain, particularly chronic pain.

By providing PEA in a highly bioavailable patented form (**Levagen+®**), **LEVALGIC®** helps strengthen this natural defense. It acts at different levels:

- It reduces inflammation by limiting the release of pro-inflammatory substances;
 - It decreases nerve sensitivity responsible for pain;
 - It promotes the protection and recovery of nerve cells.
- Through this comprehensive action, **LEVALGIC®** helps soothe chronic and neuropathic pain while improving comfort and quality of life.

LipiSpense® Technology:

PEA is lipophilic by nature and almost insoluble in water. Its low solubility and low bioavailability have limited the development of nutraceutical applications. Once absorbed, PEA is rapidly metabolized and excreted. Thanks to a special patented dispersion technology **LipiSpense®**, the PEA contained in **LEVALGIC®** is highly water-dispersible and offers bioavailability 1.75 times higher than standard PEA, allowing for optimal absorption and efficacy.

Levagen+® is a registered trademark owned by Gencor Pacific Ltd.

LipiSpense® is a registered trademark of Pharmako Biotechnologies Pty. Ltd.

Indications:

Taking a daily dose of **LEVALGIC®** helps to :

- Relieve peripheral neuropathic pain.
- Relieve joint and muscle pain.
- Reduce migraines and stress.
- Relieve inflammation.
- Improve cognitive functions and memory.
- Improve sleep quality and promote rapid sleep onset.
- Support the immune system and reduce respiratory tract infections.
- Reduce allergy symptoms.
- Relieve menstrual pain.
- Relieve inflammation and promote recovery after physical effort.

Instructions for use:

Take 1 to 2 capsules per day, depending on pain intensity, preferably with a meal, or as recommended by your healthcare specialist.

Precautions and Warnings:

- ✓ Do not use in case of hypersensitivity to any of the components.
- ✓ Do not exceed the recommended daily dose.
- ✓ Not recommended for pregnant or breastfeeding women without medical advice.
- ✓ Reserved for adults over 18 years old.
- ✓ If pain persists after 12 weeks, consult your doctor.
- ✓ In case of doubt or for more information, please contact your doctor or pharmacist.
- ✓ Store in a cool, dry place, away from light; Do not expose to temperatures above 25°C.
- ✓ Keep out of sight and reach of children.
- ✓ Do not use after the expiration date mentioned on the outer packaging.

This is not a medicine.
This dietary supplement does not replace a varied diet
and a healthy lifestyle.

Presentation:

This dietary supplement is presented in HPMC capsule form.
Box of 20 capsules.
Manufactured by OPALIA Pharma RECORDATI Group laboratory.

Leaflet revision date: December 2025/V1

 Opalia pharma S.A, Recordati Group
Z.I. Kalâat el-Andalous 2022 Ariana - Tunisie - Tunisia
www.opaliarecordati.com

 RECORDATI

 opalia
Pharma
RECORDATI GROUP